



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Daniela Itzel López Rendón

Nombre del tema: Ensayo de la Medicina Veterinaria en la Edad Media

Parcial: 2°

Nombre de la Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

Nombre del Profesor : Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre de la Maestría: Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 1°

La Medicina Veterinaria en la Edad Media.

La Edad Media fue un periodo historico ubicado entre la edad antigua y la edad moderna (500 d.c-1500). Durante la Edad Media la caballeria fue un factor importante ya que eran "instrumentos" para la guerra, conquista, transporte y servicio de correo.

En este periodo hubieron avances cientificos lo cual fueron de gran importancia, ya que es de importancia la salud de los animales y muchas eran consagradas a santos, como los siguientes. San roque y san sebastian - contra la peste, san homberto y santa quitina - contra la rabia, san Eloy - contra fracturas, san Blas - como lordero de todos los animales, San Antonio - Protegia cerdos,

Gracias a la invasion de los moros a la Peninsula Iberica hubieron conocimientos sobre la medicina de equinos y con esto se termino albeiteria defendia el arte de curar a los animales.

La ganaderia tambien fue una actividad importante y durante la edad media se siguieron conociendo diferentes avances, el uso de animales para trabajos del campo, los campesinos mejoraron metodos de enganche como los arneses de caballos, mulos y bueyes.

En este entonces quiere decir que los medicos no tenian el poder o labor de ellos valorarlos y busear cura, todo lo realizado era por sacerdotes.

La primera escuela de veterinaria en el mundo se fundó en Francia, para ser concretos en Lyon en el año 1761, fundada por Claude Bourgelat.

La primera escuela de veterinaria en Colombia creada por Claude Varicel Anier en Bogotá febrero de 1885.

La primera escuela de veterinaria en España creada en el año 1793 basada en criterios científicos y técnicos.

La primera escuela de veterinaria fundada en Nueva York fue en 1846.

La primera escuela de veterinaria en México fue en 1964.

El renacimiento se deslindó completamente de la edad media ya no era por creencias o trabajos de sacerdotes, tuvo un desarrollo y se notó gracias al invento del microscopio.

Bibliografía

- Medicina Veterinaria en la Edad Media. (n.d.-6). Prezi.com. Retrieved October 11, 2023, from
- LA EDAD MEDIA y LA Medicina Veterinaria (2) - LA EDAD MEDIA y LA MEDICINA VETERINARIA Ginna Andrea. (n.d.). Studocu. Retrieved October 11, 2023, from